

EIBAR / Portalea acoge una exposición con la bibliografía de Juan San Martín

EIBAR. DV. La biblioteca acoge durante todo el mes de noviembre una exposición en la que se podrá contemplar la obra del polifacético escritor eibarrés Juan San Martín. El investigador eibarrés Juan San Martín será nombrado hijo predilecto de Eibar el próximo día 17 de noviembre. Este nombramiento se iba a realizar el día 30 de mayo año pasado pero su fallecimiento, cuatro días antes, lo impidió. Juan San Martín nació el 23 de junio de 1922 en Eibar. Fue nombrado académico de la Real Academia de la lengua vasca el 18 de diciembre de 1964 en la que ha realizado un ingente trabajo y ha ocupado diferentes cargos. Fue director del Consejo General del País Vasco en 1978, lo que le permitió participar como tal en una tarea de asesoramiento y vigilancia en la defensa del patrimonio artístico. San Martín fue el primer Ararteko del País Vasco en el año 1989.